

Ayer's Cliff, 18 novembre 2021

Le CSVM est fier d'être parmi les finalistes pour le prix OMER 2021 qui sera présenté le 25 novembre prochain lors de la soirée annuelle des OMER. La remise d'un prix OMER vise à reconnaître les compétences entrepreneuriales qu'à su démontrer un entrepreneur ou une organisation, via une réalisation ayant contribué à un épanouissement du secteur des affaires, du développement économique et social de la MRC de Memphrémagog. Le CSVM tient à remercier la chambre de commerce Memphrémagog pour l'honneur et l'opportunité d'être nommé, ainsi qu'un grand merci à tous ceux qui ont soutenu et donné à la clinique au cours des 6 dernières années. C'est énormément apprécié.

Pour plus d'informations, veuillez contacter Dr Henry Khouri, Président du CSVM  
[henry.khouri@csvm.ca](mailto:henry.khouri@csvm.ca)  
(514) 996-6908

Ayer's Cliff, November 18, 2021

The CSVM is proud to be among the finalists for the "Prix OMER 2021", which will be presented on November 25 during the annual OMER evening. The purpose of the OMER award is to recognize the entrepreneurial skills demonstrated by an entrepreneur or an organization through an achievement that has contributed to the growth of the business sector and the economic and social development of the Memphrémagog MRC. The CSVM would like to thank the Memphrémagog Chamber of Commerce for the honour and opportunity to be nominated, as well as a heartfelt thank you to all those who have supported and given to the clinic over the past 6 years. It is greatly appreciated.

For more information, please contact Dr. Henry Khouri, CSVM president  
[henry.khouri@csvm.ca](mailto:henry.khouri@csvm.ca)  
(514) 996-6908